



Alejandra del Moral señaló que unir será resolver y "las encuestas no votan".

EN SANTIAGO TIANGUISTENCO

# Del Moral impulsará desarrollo industrial

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

**En San Antonio la Isla se comprometió con la ciudadanía en materia de agua y seguridad**

**S**ANTIAGO TIANGUISTENCO, Méx.- A impulsar el desarrollo industrial se comprometió Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura estatal por la coalición "Va por el Estado de México", quien también destacó que unir será resolver y "las encuestas no votan".

Como parte de la ruta de la reconciliación y en la Plaza Libertad de este municipio, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza enfatizó que "no hay resultados escritos en piedra", y lo que realmente contará en este periodo electoral serán los comicios del próximo 4 de junio.

"¡Que no les digan mentiras!, ¡que no les engañen, las encuestas no votan, porque hoy son un mecanismo que nos permiten tomar decisiones estratégicas. La única encuesta que contará será la del 4 de junio", expresó.

Ante la presencia del exgobernador y senador de la República, Eruviel Ávila Villegas; Diego Moreno Valle, alcalde de este ayuntamiento y en la tierra de Carlos

Hank González, ex titular del Ejecutivo estatal, aseguró que logrará el progreso de la tierra mexiquense, por lo que brindará apoyo para la construcción de dos unidades deportivas en este municipio en las comunidades de San Pedro Tlaltizapán y Guadalupe Yancuictalpan.

"Impulsaré el desarrollo económico del municipio, detonando la actividad industrial, por lo que agradezco que estén aquí los Industriales de Daimler Chrysler que le dan mucho trabajo a esta región de Santiago Tianguistenco", aseveró.

También sostuvo la candidata que en caso de que la favorezca el voto ciudadano pondrá en operación el Seguro de Desempleo para brindar capacitación a las personas que por alguna situación pierden su fuente de ingreso.

"¿Qué pasa cuando alguien pierde su chamba, empieza la angustia, se pierde medicina, los niños pierden la escuela y por eso con el Seguro de Desempleo, podremos apoyarlos en lo que encuentran una nueva chamba", manifestó.

De igual forma, asumió el reto de recuperar las Escuelas de Tiempo Completo y las Estancias Infantiles.

"Las vamos a recuperar y vamos a crear el Seguro Popular Mexiquense para que todos los mexiquenses puedan tener acceso a la salud", concluyó.

## EN TENANGO DEL VALLE SE PRIORIZARÁ LA SEGURIDAD

Luego de asegurar que dará resultados mediante un trabajo conjunto con la ciudadanía, Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura estatal por la coalición "Va por el Estado de México", propuso que en materia de seguridad reforzará la coordinación con los gobiernos federal y municipal.

En este municipio la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza agradeció a quienes decidieron sumarse a la "ruta de la reconciliación" y que no militan en ningún partido político para que se sumen a la propuesta que encabeza, con el propósito de obtener mejores resultados.

"Muchos y muchas que nos abren las puertas nos dicen que ya no le creen a nadie, por eso quiero pedirle a todos los que están aquí que nos ayuden a seguir tocando puertas, porque hay mucho que hacer, ya que afuera existen muchas personas que no militan en ningún partido político y que hoy están pensando todavía por quién van a votar", externó.

Ante cientos de militantes y simpatizantes que conforman la coalición "Va por el Estado de México", aseguró que los temas de la seguridad y el agua son los rubros que más les preocupan a la ciudadanía mexiquense.

## COMPROMISOS

- **Promover el desarrollo industrial**
- **Impulsar el desarrollo económico**
- **Construir el libramiento Hacienda Atenco y conectarlo con la carretera México-Toluca**
- **Pondrá en operación el Seguro de Desempleo**
- **Rehabilitar el camino de San Bartolomé a San Pablo**
- **Habilitar la Unidad Deportiva Municipal**
- **Mejorar las instalaciones del mercado municipal**
- **Recuperar las Escuelas de Tiempo Completo y las Estancias Infantiles**
- **Crear el Seguro Popular Mexiquense**
- **Seguro de Desempleo**

Mientras que en relación a sus propuestas para este municipio, destacó la rehabilitación tanto del camino de San Bartolomé a San Pablo, como de la Unidad Deportiva Municipal, al igual que el mejoramiento de las instalaciones del mercado municipal.

## ASUMIÓ COMPROMISOS EN SAN ANTONIO LA ISLA

Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición "Va por el Estado de México", aseveró que "unir es resolver", por lo que asumió el compromiso con la ciudadanía en materia de agua y seguridad.

A la mitad de la campaña -cuatro de ocho semanas-, destacó que el 4 de junio se encuentra en juego el futuro y aún no hay nada escrito, además de que por primera ocasión la entidad mexiquense tendrá una gobernadora mujer, motivo por el cual se deberán comparar proyectos.

"Los invito a que comparen proyectos, pero sobre todo que puedan comparar capacidades. ¿quién tiene la capacidad para llevar los destinos de este estado?, y aquí comprometerme con la pavimentación de la calle 5 de Mayo en San Lucas Tepemajalco, la pavimentación del acceso a San Dimas, así como la remodelación de la Casa de Cultura y Cineteatro Municipal", externó.

Aunado a lo anterior, indicó que en caso de ganar la elección realizará la pavimentación de las calles de la colonia Rancho San Simón y trabajará en coordinación con el gobierno municipal para que esta alcaldía cuente con un pozo de agua, y aunque se trata de una gestión que se deberá realizar con la administración federal, utilizará el camino de la reconciliación, señaló.

"A la gente no le importa si somos de izquierda o de derecha, porque lo que realmente les preocupa son los resultados y que se solucionen sus problemas, así es que por eso decidimos que la ruta de la reconciliación vaya más allá de los colores de partido", manifestó.

# Seré una gobernadora que tome sus propias decisiones: Del Moral

## Firme.

La priista reiteró que “las encuestas no votan” y que ganará en las urnas el próximo 4 de junio

**MONSERRAT MATA**  
SANTIAGO TIANGUISTENCO

Al iniciar la cuarta semana de campaña la candidata de la coalición “Va por el Estado de México”, Alejandra Del Moral Vela, subrayó que la única encuesta que vota es la del 4 de junio, asegurando que “no hay ningún resultado escrito en piedra, no estamos aquí para ver si podemos ganar, sino porque podemos ganar estamos aquí, dispuestos a dejar la vida en esta campaña por el bien del Estado de México”.

Acompañada por la militancia y el ex gobernador Eruviel Ávila Villegas, la abanderada de la coalición llamó a comparar las propuestas, pues la diferencia será “qué tipo de gobernadora quieren, una que



Propuso impulso económico y libramiento en Tianguistenco. IVÁN CARMONA

sea capaz de tomar sus propias decisiones o una que solo venga a hablarles por alguien más”.

Ante la militancia presentó para la localidad como la construcción de dos unidades deportivas, la de San Pedro Tlaltizapán y la de Guadalupe Yancuictlalpan, además de impulsar el desarrollo económico, así como la construcción del Libramiento Hacienda Atenco-Tianguistenco, concentrando a la carretera México-Toluca.

Ayer también visitó Calimaya, donde comprometió a concretar la pavimentación del Camino a Mexicaltzingo, el Camino a Santa María Rayón, el mejoramiento de la unidad deportiva de Zaragoza, además de gestionar una alberca semiolímpica.

En Tenango del Valle la abanderada de la coalición propuso impulsar estrategias en seguridad y abasto de agua, en mejoramiento de vías de acceso al municipio, y a comunidades, además de remodelar el mercado municipal y la unidad deportiva.

Mientras que en San Antonio la Isla dijo que, de resultar gobernadora, trabajará en la pavimentación de la calle 5 de Mayo, en San Lucas Tepemajalco, del acceso a San Dimas, así como la remodelación de la Casa de Cultura y la gestión de un pozo de agua, entre otras obras. ■

# Ofrece Ale Del Moral disculpas por los errores priistas del pasado

GERARDO GARCÍA

Al llegar a la mitad de la campaña por la gubernatura mexiquense, la candidata de "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral Vela, ofreció disculpas por si se han equivocado y por lo hecho mal, porque es de valientes reconocerlo. Además, insistió en que las encuestas no votan y pidió acciones para que se vote por ella el 4 de junio.

En el día 22 de pedir el sufragio, la priista estuvo en Tianguistenco, Tenango del Valle, San Antonio la Isla y Calimaya. En dichas demarcaciones hizo diversos compromisos para las localidades, de ganar la contienda electoral.

En su mensaje, indicó que hace varias reflexiones y llamó a que se conozca su historia, como propuestas de campaña al tener la capacidad, experiencia y conocer la entidad.

Aseguró que hay orgullo por lo que se ha construido en el Estado de México, pero ofreció una disculpa por lo que se han equivocado.



"Porque nos hemos equivocado y es de valientes reconocerlo, así es que con toda humildad si no hemos equivocado, ofrezco una disculpa", manifestó.

▲ Este lunes, Alejandra del Moral visitó cuatro municipios del Valle de Toluca. Foto Gerardo García. Foto especial

Del Moral Vela aclaró que lo que está en juego es el futuro de las familias, y no permitirá que se metan con ellas.

"El futuro de nuestros hijos está en juego y con eso no se van a meter, vamos a defender esta tierra porque es de nuestros hijos, de nuestra familia y no queremos que nos enquisten una ideología política, queremos progreso para la tierra mexiquense", resaltó.

La aspirante a la gubernatura mexiquense llamó a que los que no toman alguna decisión conozcan sus propuestas de campaña.

Reiteró que lo que se decide es en qué manos se pone el futuro de la entidad y las familias porque, por primera vez, se tendrá una gobernadora, pero la diferencia será quien tiene la capacidad, y alguien que les venga a hablar por alguien más.

Del Moral Vela recordó que se ha hecho en la adversidad y cuando le tocó estar en el PRI ya no ganaba todo y ya existía competencia.

Aclaró que las encuestas no votan, y la verdadera será cuando la ciudadanía emita su sufragio el 4 de junio. Por ello convocó a que no se cansen y que repliquen su mensaje.

En cada uno de los municipios visitados este lunes, Alejandra del Moral ofreció obras de pavimentación, rehabilitación de deportivos y centros culturales, así como acciones en seguridad y abasto de agua.



Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México.

TENANGO  
DEL VALLE

# Impulso al desarrollo económico, compromete Alejandra del Moral

Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, presentó sus propuestas estatales y municipales para potenciar el desarrollo económico.

**Manuel Ibáñez**

▼▼ Hacer dos unidades deportivas, la de San Pedro Tlaltizapán y la de Guadalupe Yancuictlalpan, además de impulsar el desarrollo económico del municipio, vamos acrecentar la actividad industrial", aseguró la abanderada aliancista luego de agradecer a los industriales su inversión en la zona.

Anunció que construirá "el libramiento Hacienda-Atenco con Tianguistenco conectando a la carretera México-Toluca".

Entre porras, banderines y pirotecnia, la alian-

cista abrazó y agradeció el apoyo de Eruviel Ávila, exgobernador de la entidad, así como de Jaime Cervantes, diputado local priista y Diego Eric Moreno Valle, presidente municipal de Tianguistenco, por citar algunos.

La candidata Alejandra del Moral Vela aseguró que votar el próximo 4 de junio por la coalición Va por el Estado de México es elegir la capacidad para gobernar, "su voto es por amor al Estado de México, porque el futuro de México está en nuestras manos".

Mástarde, frente a cientos de vecinos de Tenango del Valle, la abanderada

**"Hay que seguir trabajando para presumir Tenango del Valle".**

**ALEJANDRA DEL MORAL**

Candidata a la gubernatura por la coalición "Va por el Estado de México".

aliancista destacó que la participación ciudadana en la próxima contienda electoral es por el futuro de las familias mexiquenses y por el futuro del municipio.

Presentó las propuestas de campaña como el salario familiar, el seguro de desempleo, el seguro popular mexiquense y la seguridad pública como proyectos de la reconciliación en el Estado de México en beneficio de los habitantes de este municipio.

# Alejandra Del Moral anuncia que potenciará el desarrollo económico

**REDACCIÓN CAPITAL**

En los municipios de Tianguistenco y Tenango del Valle, Alejandra Del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, presentó sus propuestas estatales y municipales para potenciar el desarrollo económico y la creación de empleos, en beneficio de las familias mexiquenses.

“Hacer dos unidades deportivas, la de San Pedro Tlaltizapán y la de Guadalupe Yancuictlalpan, además de impulsar el desarrollo económico del municipio, vamos acrecentar la actividad industrial”, aseguró la abanderada aliancista luego de agradecer a los industriales su inversión en la zona.

Anunció que construirá “el libramiento Hacienda-Atenco con Tianguistenco conectando a la carretera México-Toluca”.

La candidata Alejandra Del Moral Vela aseguró que votar el próximo 4 de junio por la coalición Va por el Estado de México es elegir la capacidad para gobernar, “su voto



FOTO: ESPECIAL

es por amor al Estado de México, porque el futuro de México está en nuestras manos”.

Más tarde, frente a cientos de vecinos de Tenango del Valle, la abanderada aliancista destacó que la participación ciudadana en la próxima contienda electoral es por el futuro de las familias mexiquenses y por el futuro del municipio.

Presentó las propuestas como el salario familiar, el seguro de desempleo, el seguro popular y la seguridad pública como proyectos de reconciliación en la entidad en beneficio de los habitantes de este municipio.

Como propuestas municipales, Del Moral se comprometió a rehabilitar el camino de San Bartolomé a San Pedro Tlanixco, y la Unidad Deportiva Municipal; remodelar el mercado, “hay que seguir trabajando para presumir Tenango del Valle”, agregó.

## CANDIDATA DEL PRI A GOBERNADORA

# Nos va a ir bien en el Edomex; el triunfo es viable, dice Del Moral

1/2

Niega haber incitado al fraude; los militantes saben hacer activismo y tocar puertas, aclara

---

ENRIQUE MÉNDEZ

---

Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, ha previsto que por primera vez el PRI pueda perder el gobierno estatal en las elecciones del 4 de junio, pero precisa por qué: "Siempre, para construir un triunfo, hay que tener el peor escenario. Lo hicimos visible y construimos a partir de ello, así que puedo decir que voy a ganar. Es viable el triunfo".

En entrevista con *La Jornada*, asume que "esta elección es completamente diferente a cualquier otra. Y sí creo que es un punto de inflexión en la política mexiquense".

—¿Va a una competencia pareja? —se le pregunta.

—Si la pregunta es si voy contra un sistema, sí. ¡Sí, claro! No es la estructura de un partido contra otra, sino de Alejandra contra Delfina (Gómez) y sus jefes.

Del Moral Vela tiene una amplia trayectoria. Fue dirigente estatal del PRI, alcaldesa de Cuautitlán Izcalli, diputada local y federal, directora del Banco de Servicios Financieros y, en el actual gobierno estatal, secretaria de Desarrollo Social. A sus 39 años encabeza la coalición PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza. Plantea que, de ganar, la relación con Andrés Manuel López Obrador y su gobierno será de respeto y cordialidad.

## Defender la elección

En días recientes se difundió un video donde se escucha a la candidata decir a los priistas en una concentración: "Hagan lo que saben hacer, para bien o para mal. Queremos constancia de mayoría, no de buena conducta".

Del Moral Vela aclara —y lo expresa también en sus mítines—, que no se trató de un llamado a cometer irregularidades.

"Yo no incito al fraude. Los priistas lo que saben hacer, porque no son novatos, es tocar puertas, hacer activismo, defender elecciones y cuidar casillas. El llamado es a eso, a que salgan a hacer lo que saben hacer", ataja.

—Después del debate, ¿cuál es su medición?

—Hay buenas noticias, avanzamos bien. Todas las tendencias son favorables, vamos subiendo. Nunca he creído que las encuestas digan cómo quedará la elección, pero sí permiten tomar decisiones estratégicas y en todas notamos este crecimiento.

"Vamos por buen camino, sin confiarnos, evidentemente, con mucha disciplina. La campaña va convenciendo a muchos mexiquenses."

## "Mi escenario es ganar"

—¿Le da para estimar un triunfo?

—Es lo que buscamos. Todo basado en mi experiencia de las elecciones de 2017 y de 2021 y en cómo se ven las cosas. Nos va a ir bien.

—¿Para usted los resultados deben ser no sólo legales, sino también creíbles?

—Mi escenario es ganar. No está



en mi perspectiva decir “nos robaron la elección”, en posición de víctima. Respetaré la decisión y lo que avale el Instituto Electoral y espero que ellos hagan lo mismo.

Del Moral Ávila resalta que la administración de Alfredo del Mazo se caracteriza, entre otros rubros, por mantener finanzas sanas y sus políticas en favor de las mujeres. “Son herencias que debemos proteger”, expone.

—¿Ese contexto de gobierno le abona a su campaña?

—Le ayuda a la sociedad mexicana y, si es así, a la campaña.

“Me llama mucho la atención que me pregunten si el gobernador me ayudará o si me dejará sola. Le tengo un altísimo respeto al gobernador, un gran cariño a mi amigo Alfredo, pero tengo mi propia historia, mi propio camino.

“Si una de las preguntas es ‘¿se va a meter?’ ¡Qué bueno que no se meta! Estaría cometiendo una ilegalidad y espero que todas las autoridades hagan lo mismo y respeten la ley.”

—En el debate, la candidata de Morena expresó: “es hora de decirle adiós al PRI en el estado de México”. ¿Qué responde?

—Me da mucho gusto que hasta ella reconozca que el primer gobierno de coalición en el país será en el estado de México. Habrá alternancia política: seré la primera gobernadora del primer gobierno de coalición.

—Pero encabezada por el PRI, que siga como partido dominante en el estado.

—El PRI abrirá la puerta a un gobierno que permita la pluralidad. No necesitamos pensar igual para trabajar juntos por el bien del estado.

—¿A qué se refiere con “herencias a proteger”?

—Lo dije en el debate y lo creo: en ninguno de los cargos que han tenido —y Morena ya ha gobernado casi todos los municipios— han dado buenos resultados. Destruyen por no ser del mismo color que ellos. A la gente no le importa si somos de izquierda o de derecha, sino los buenos resultados.

### Escuelas de tiempo completo y salario familiar

Alejandra del Moral resalta que entre sus propuestas que los ciudadanos toman con mayor interés están la de retomar el programa de Escuelas de Tiempo Completo y de estancias infantiles, financiadas con presupuesto estatal.

“Le vamos a entrar al tema del agua y al de seguridad, con 10 mil policías de género, que todas las mujeres tengan en su teléfono la aplicación de la Red Naranja, para sentirnos comunicadas, protegidas y apoyadas entre nosotras mismas.

“Tenemos que aprender a hacer comunidad y eso pasa por el

▲ En el estado habrá alternancia y el tricolor encabezará el primer gobierno de coalición del país, afirma. Foto Cristina Rodríguez

rescate de espacios públicos, por cultura con cinetecas, conservatorios y museos, por deporte y medio ambiente.

“En el país vivimos los índices más altos de violencia y eso pasa por problemas de polarización, de falta de oportunidades y cuando hablamos en la campaña de ‘Unir es resolver’ es porque si sumamos esfuerzos y talentos podemos hacer que las cosas funcionen.”

También plantea la aspirante que el actual Salario Rosa, que apoya a mujeres, se transforme en Salario Familiar, con una asignación de 3 mil pesos bimestrales para cada familia. “Si una persona es sola, pero tiene mascotas, contará con su salario familiar”, añade.

Del Moral Vela cuenta que con el magisterio mexicano hay el compromiso de resolver el tema de sus jubilaciones y que los profesores tengan una plaza cerca de su domicilio. “Muchos maestros, cuando terminan la normal, la única vacante es lejos. Viven en Coacalco y dan clases en Tlatlaya. Es un cambio sin impacto económico, si requiere mucho trabajo de escritorio. No será fácil, pero están en la mejor disposición”.

## Del Moral promete impulsar el desarrollo industrial

Recorre Calimaya, Tianguistenco; Tenango del Valle y San Antonio; se suman empresarios

### REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal  
—metropoli@eluniversal.com.mx

A impulsar el desarrollo industrial de Santiago Tianguistenco se comprometió Alejandra del Moral, candidata de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, donde reiteró sus propuestas del salario familiar, y los seguros popular mexicano y de desempleo.

Ayer lunes 24 de abril, en el inicio de la cuarta semana de campaña rumbo a la gubernatura del Estado de México, Del Moral recorrió los municipios de Tianguistenco; Tenango



Eruviel Ávila, exgobernador mexiquense y actual senador del PRI, acompañó en su campaña a Alejandra del Moral.

“

Con toda humildad, si nos hemos equivocado ofrezco una disculpa”

### ALEJANDRA DEL MORAL

Candidata de la coalición PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza

del Valle, San Antonio La Isla y Calimaya.

En la plaza central de Santiago Tianguistenco, la aspirante priista ofreció hacer dos unidades deportivas, una en San Pedro Tlaltizapan y la otra en Guadalupe Yan-

cuictlapan, mejor conocida como Guadalupe.

En especial se comprometió a impulsar el desarrollo industrial del municipio y dar seguridad para la instalación de industrias como Daimler Chrysler, cuyos directivos acudieron al acto de campaña de la aliancista.

En Tenango del Valle la candidata del PRI, PAN, PRD y NA se comprometió a rehabilitar el camino de San Bartolomé a San Pedro Tlanixco, así como la unidad deportiva municipal y remodelar el mercado municipal, “hay que seguir trabajando para presumir Tenango del Valle”, aseguró.

En el evento la acompañó el exgobernador del Estado de México y actual senador del PRI, Eruviel Ávila Villegas. ●



Alejandro Pastrana

■ Alejandra del Moral, aspirante del PRI-PAN-PRD-NA, visitó ayer cuatro municipios mexiquenses entre ellos Tenango Del Valle, donde prometió obras.

## Pide Del Moral a militantes salir a votar

DZOHARA LIMÓN

TENANGO DEL VALLE.- Al señalar que se encuentra a mitad de campaña, Alejandra Del Moral, candidata de la coalición PRI-PAN-PRD-NA, pidió a sus simpatizantes no cansarse, que multipliquen su mensaje y que participen en los comicios.

“Hagan lo que les toca en el cachito que les toca, les quiero pedir tres cosas: Uno, ¡No se cansen! Estamos entrando a la mitad de esta campaña ¡No se cansen! Sigamos caminando con contundencia y firmeza; dos, multipliquen el mensaje, lleven ese mensaje a cada una de sus comunidades, a cada una de sus colonias, y tres, salgan a votar el 4 de junio”, demandó la priista.

“Sino no sirve todo este esfuerzo que hagamos por nuestros hijos, y por ahí di-

cen algunos que las encuestas y presumen mucho las encuestas, pero las encuestas no votan, los que votan son ustedes el 4 de junio y no hay ningún resultado escrito en piedra”, agregó.

Previamente, la candidata asistió a un evento en Santiago Tianguistenco, mismo al que acudió el ex Gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila.

Ahí prometió construir el libramiento Hacienda-Atenco con Tianguistenco para conectar la carretera México-Toluca.

En ambos mítines presentó propuestas de campaña como el salario familiar, el seguro de desempleo, el seguro popular mexiquense y la seguridad pública.

En un evento posterior, en el municipio de San Antonio la Isla, el dirigente del PAN, Anuar Azar Figueroa,

invitó a los ciudadanos que no tienen partido a dar su voto a Del Moral.

La aspirante recordó que estas elecciones son históricas, pues por primera vez una mujer gobernará la entidad mexiquense.

“Nada más que la diferencia está en qué mujer quieren que los gobierne: Una mujer con capacidad, con experiencia, o alguien que toma decisiones nada más porque se lo mandan”, dijo.

Mientras que en su último mitin, en el municipio de Calimaya, la aspirante recicló su discurso, pero agregó una promesa más: recuperar el seguro popular mexiquense. Además pidió a los ciudadanos enviarles sus propias propuestas.

En todos los eventos se notaron algunas sillas vacías; sin embargo, los asistentes se mostraron animados.



Foto: Especial

## EL DATO

“Hagan lo que les toca, en el cachito que les toca”, expresó la candidata de los partidos de la coalición, luego de pedir a los militantes y simpatizantes que “no se cansen, sigan caminando con contundencia y con firmeza”.

## SUR DEL EDOMEX

# Del Moral ofrece más industrias

**TAMBIÉN BUSCA una mejor conectividad entre la zona de Toluca y Tianguistenco mediante un libramiento**

POR AURORA ZEPEDA  
azepeda@gimm.com.mx

En los municipios de Tianguistenco y Tenango del Valle, Alejandra Del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, presentó sus propuestas estatales y municipales para potenciar el desarrollo económico y la creación de empleos, en beneficio de las familias mexiquenses.

“Hacer 2 unidades deportivas, la de San Pedro Tlaltizapán y la de Guadalupe Yancuictlalpan, además de impulsar el desarrollo económico del municipio, vamos acrecentar la actividad

industrial”, aseguró la abanderada aliancista luego de agradecer a los industriales su inversión en la zona.

Anunció que construirá “el libramiento Hacienda-Atenco con Tianguistenco conectando a la carretera México-Toluca”.

Entre porras, banderines y pirotecnia, la aliancista abrazó y agradeció el apoyo de Eruviel Ávila, ex-gobernador de la entidad, así como de Jaime Cervantes, diputado local priista y Diego Eric Moreno Valle, presidente municipal de Tianguistenco, por citar algunos.

La candidata Alejandra Del Moral Vela aseguró que votar el próximo 4 de junio por la coalición Va por el Estado de México es elegir la capacidad para gobernar, “su voto es por amor al Estado de México,

porque el futuro de México está en nuestras manos”.

Más tarde, frente a cientos de vecinos de Tenango del Valle, la abanderada aliancista destacó que la participación ciudadana en la próxima contienda electoral es por el futuro de las familias mexiquenses y por el futuro del municipio.

Presentó las propuestas de campaña como el salario familiar, el seguro de desempleo, el seguro popular mexiquense y la seguridad pública como proyectos de la reconciliación en el Estado de México en beneficio de los habitantes de este municipio.

En su camino rumbo a la gubernatura del Estado de México, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza estuvo acompañada por Eruviel Ávila, exgobernador de la entidad.

2

UNIDADES

deportivas se plantean en San Pedro Tlaltizapán y Guadalupe Yancuictlalpan.

18

unomásuno

Estado de México

MARTES 25 DE ABRIL DE 2023

# En Tianguistenco y Tenango del Valle Anuncia Del Moral, obras municipales

►En su camino rumbo a la gubernatura del Estado de México, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza estuvo acompañada por Eruviel Ávila, exgobernador de la entidad.

**E**n los municipios de Tianguistenco y Tenango del Valle, Alejandra Del Moral Vela, candidata de la coalición *Va por el Estado de México*, presentó sus *propuestas estatales y municipales* para potenciar el desarrollo económico y la creación de empleos, en beneficio de las familias mexiquenses.

"Hacer dos unidades deportivas, la de **San Pedro Tlaltizapán** y la de **Guadalupe Yancuictlalpan**, además de impulsar el desarrollo económico del municipio, vamos a acrecentar la actividad industrial", aseguró la abanderada aliancista luego de agradecer a los industriales su inversión en la zona.

Anunció que construirá "**el libramiento Hacienda-Atenco con Tianguistenco conectando a la carretera México-Toluca**".

Entre porras, banderines y pirotecnia, la aliancista abrazó y agradeció el apoyo de Eruviel Ávila, exgobernador de la entidad, así como



de **Jaime Cervantes**, diputado local priista y **Diego Eric Moreno Valle**, presidente municipal de **Tianguistenco**, por citar algunos.

La candidata **Alejandra Del Moral Vela** aseguró que votar el próximo 4 de junio por la coalición *Va por el Estado de México* es elegir la capacidad para gobernar, "su voto es por amor al Estado de México, porque el futuro de México está en nuestras manos".

Más tarde, frente a cientos de vecinos de **Tenango del Valle**, la abanderada aliancista destacó que *la participación ciudadana* en la

próxima contienda electoral es *por el futuro de las familias mexiquenses y por el futuro del municipio*.

Presentó las *propuestas de campaña* como el *salario familiar*, el *seguro de desempleo*, el *seguro popular mexiquense* y la *seguridad pública* como proyectos de la reconciliación en el **Estado de México** en beneficio de los habitantes de este municipio.

Como propuestas municipales, **Del Moral Vela** se comprometió a *rehabilitar el camino de San Bartolomé a San Pedro Tlanixco, rehabilitar la Unidad Deportiva Municipal y remodelar el mercado municipal*, "hay que seguir trabajando para presumir Tenango del Valle", agregó.

#ALEJANDRA DEL MORAL

# FAMILIAS, EN JUEGO

CANDIDATA ALIANCISTA DICE QUE ESTÁ EN RIESGO EL FUTURO DE LOS MEXIQUENSES

POR GERARDO GARCÍA

**L**a candidata de Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, asegura que es de valientes reconocer lo que se ha hecho mal, por lo que ofreció una disculpa si se han equivocado, y recalzó que lo que está en juego es el futuro de las familias el 4 de junio.

En Santiago Tianguistenco estuvo acompañada por el ex gobernador mexiquense y senador, Eruviel Ávila, y del diputado local, Jaime Cervantes.

Desde la explanada, Del Moral Vela insistió que lo que se juega el 4 de junio, no es una elección más, sino el futuro de las familias mexiquenses



Hay que ser valientes para cambiar lo que hemos hecho mal'.

**ALEJANDRA DEL MORAL**  
CANDIDATA  
DE PRI, PAN,  
PRD Y NA

y, advirtió, que con eso no se van a meter, porque se busca progreso y no que se enquisté una ideología política.

En Santiago Tianguistenco y Tenango del Valle la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza recalzó que unir es resolver, por lo que comprometió la construcción de dos unidades deportivas y un libramiento que conecte al municipio con la México-Toluca, así como impulsar el crecimiento industrial y económico.

Desde la tierra del "marachi mexiquense", Calimaya, la candidata aliancista se echó un palomazo; en la explanada del municipio interpretó la canción "Mi mayor anhelo", junto al grupo Flor de México, integrado por puras mujeres. ●



FOTO: ESPECIAL

● **TRABAJO.** En Tianguistenco ofreció obras, como dos deportivos.

## Obras viales y deportivas propuso Alejandra del Moral

### Sonia Pineda

Tiangüstenco.- En los municipios de Tiangüstenco y Tenango del Valle, Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, dijo que va a hacer dos unidades deportivas, la de San Pedro Tlaltizapán y la de Guadalupe Yancuictlalpan, además de impulsar el desarrollo económico del municipio, y anunció que construirá "el libramiento Hacienda-Atenco con Tiangüstenco conectando a la carretera México-Toluca".

Del Moral estuvo acompañada de Eruviel Ávila, exgobernador de la enti-

dad, así como de Jaime Cervantes, diputado local priista y Diego Eric Moreno Valle, presidente municipal de Tiangüstenco, así como cientos de vecinos, a quienes dijo que votar el próximo 4 de junio por la coalición Va por el Estado de México, es elegir la capacidad para gobernar, "su voto es por amor al Estado de México, porque el futuro de México está en nuestras manos".

En Tenango del Valle, la abanderada aliancista destacó que la participación ciudadana en la próxima contienda electoral es por el futuro de las familias mexiquenses y por el futu-

ro del municipio, y presentó las propuestas de campaña como el salario familiar, el seguro de desempleo, el seguro popular mexiquense y la seguridad pública como proyectos de la reconciliación en el Estado de México en beneficio de los habitantes de este municipio.

Del Moral Vela se comprometió a rehabilitar el camino de San Bartolomé a San Pedro Tlanixco, rehabilitar la Unidad Deportiva Municipal y remodelar el mercado municipal, "hay que seguir trabajando para presumir Tenango del Valle", agregó.